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会   議   録 

 

会 議 名 称 平成 29年度  第 4回加古川市スポーツ推進審議会 

開 催 日 時 平成 30年 2月 14日（水）午後 3時 30分から午後 5時 00分まで 

開 催 場 所 加古川市立勤労会館 302会議室 

出 席 者 

 

＜委員＞ 高見会長、小林委員、戎木委員、樽本委員、松野委員、 

難波委員、古林委員 

＜ 市 ＞ 大西部長、井部部長、野村参事、井上副課長、川上副課長、 

小口係長、飯塚書記 

会 議 次 第 開 会 

１ 会長あいさつ 

２ 教育長あいさつ 

３ 審議事項 

（１）加古川市スポーツ推進計画の策定について 

   ①パブリックコメントの結果について 

   ②概要版の確認について 

   ③定例教育委員会の答申に向けた確認について 

（２）今後の加古川市スポーツ推進審議会のスケジュールについて 

（３）その他 

閉 会 

 

 

審議内容（発言者、発言内容、審議経過等） 

開 会 

 

１会長あいさつ 

 

２教育長あいさつ 

 

３ 審議事項 

 

 

（事務局） 

 

（会長） 

 

 

  

  

会長あいさつ 

  

 教育長あいさつ（代理：教育指導部 大西部長） 

 

（１）加古川市スポーツ推進計画の策定について 

  ①パブリックコメントの結果について 

 

＜事務局説明＞ 

 

 No.5のボランティア制度というのは、国の制度なのか、加古川市の制度

なのか。 
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（事務局） 

 

（会長） 

 

 

（事務局） 

 

 

 

（事務局） 

 

（委員） 

 

 

 

 

（事務局） 

 

（会長） 

 

 

（事務局） 

 

（会長） 

 

（事務局） 

 

（委員） 

 

（会長） 

 

 

 

（委員） 

 

（会長） 

 

 

加古川市のボランティアポイント制度である。 

 

現在、このボランティア制度はスポーツボランティアにも適用されてい

るのか。 

 

現在はされていない。 

 

  ②概要版の確認について 

 

 ＜事務局説明＞ 

 

 計画本編 P.14 に基本方針１ スポーツ参画人口の拡大 （１）子ども

の体力向上とスポーツ活動の推進にかかる指標において、子どもの体力を

昭和 60年頃（1985年）の水準まで引き上げるとあるが、昭和 60年のデー

タはあるのか。 

 

 全国値であるが、計画の資料編（P.44）に掲載している。 

 

 P.45にアンケート結果が掲載されているが、表題の「○調査の概要」の

○はいらないのではないか。 

 

 削除する。 

 

 目次のページ番号の前後のハイフンはいらないのではないか。 

 

 削除する。 

 

 P.2から「図表１」とあるが、図と表は分けて記載しなくても良いのか。 

 

 図と表を分けてしまうと、図と表のそれぞれに数字がつくことになり、

重なる部分もあることから、より分かりにくい可能性がある。通し番号の

方が分かりやすいと考える。 

 

 異議なし。 

 

 概要版はカラーか。 

 



3 

 

 

（事務局） 

 

（会長） 

 

 

（事務局） 

 

（委員） 

 

 

（事務局） 

 

（会長） 

 

（事務局） 

 

（委員） 

 

（委員） 

 

 

（会長） 

 

（委員） 

 

（委員） 

 

（事務局） 

 

 

 

 

 

 

 

（委員） 

 

 

 概要版は全ページカラーである。 

 

 概要版 P.1、2 について、計画の期間や加古川市におけるスポーツ推進

の取組にかかる表が掲載されているが、何か文字で説明はいらないのか。 

 

 記載するようにする。 

 

 計画のデザインの色合いは、赤系統が少ない気がするが、どのようなイ

メージで作成したのか。 

 

 清流加古川をイメージした青色をベースにしている。 

 

 計画本編の表紙はカラーか。 

 

 色上質紙に白黒印刷予定だが、調整している。 

 

 計画の表題はゴシック体より丸文字の方が親しみやすいのではないか。 

 

 丸文字は親しみを感じやすい文字の形なので、丸文字の方が良い。また、

加古川のイメージは青色なので、ベースが青色なのは良いと思う。 

 

 表紙に基本理念の記載は必要か。 

 

 ３つの基本方針を載せているので、特に無くても良いのではないか。 

 

 異議なし。 

 

 計画本編について、本日欠席の委員より意見をいただいているので、お

伝えをしてもよろしいか。 

 計画本編 P.19 基本方針１ スポーツ参画人口の拡大 （３）スポーツ

に関心のない人へのはたらきかけにかかる課題において、「生活スタイル

に合わせて気軽に実施できるスポーツを～」とあるが、生活スタイルをラ

イフスタイルに改めた方が良いのではないか。他のページにはライフスタ

イルの記載があるので、統一した方が良いのでは。 

 

 異議なし。 
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（事務局） 

 

 

 

 

 

 

（会長） 

 

（委員） 

 

（会長） 

 

 

 

 

（事務局） 

 

（委員） 

 

 

 

（事務局） 

 

 

 

 

（委員） 

 

閉 会 

 

 もう一点意見をいただいており、計画本編 P.16 の基本方針１ スポー

ツ参画人口の拡大 （２）ライフステージに応じたスポーツの推進にかか

る現状において、「それぞれの体力に応じた運動と、生きがいづくりの場

としての提供がさらに必要となってきます。」とあるが、「生きがいづくり

の場として○○の提供が～」というように、より具体的に記載した方が良

いのではないか。 

 

 「生きがいづくりの場の提供が～」と記載してはどうか。 

 

 異議なし。 

 

 その他、計画について気付いた点があれば、会議後、直接事務局へ伝え

てほしい。 

 

  ③定例教育委員会の答申に向けた確認について 

 

 ＜事務局説明＞ 

 

 異議なし。 

 

（２）今後の加古川市スポーツ推進審議会のスケジュールについて 

 

 ＜事務局説明＞ 

 計画について、軽微な誤字脱字等は事務局で修正をさせていただき、最

終的には高見会長に確認いただいた上で、作成をさせていただいてもよろ

しいか。 

 

 異議なし。 

 

 

 


